



# ぱんだ通信 No.7



## ★秋の自然と★

R6.10

ミニミニスポーツデイでは、沢山のご参加ありがとうございました。スタート時は会場の雰囲気ドキドキなぱんだ組の子どもたちでしたが、保護者の皆様のご協力のおかげでたくさんの素敵な笑顔を見ることができました。かけっこの時には、ゴール側にお家の方が居る嬉しさを感じながらお家の方の元へと走る喜びを感じていたように思います。また、次第に一緒に過ごしている“友だち”が側に居る雰囲気が感じられるようになってきたのか、普段の遊びの姿を見せてくれていました。子ども同士の関わりが高まっているのだと成長を感じました。年度の後半に入り、また様々な場面でたくさんの成長を見せてくれることと思います。そんな喜びや驚きを保護者の皆様とたくさん共有できたらなと思っております。

ここ最近で一気に秋らしい気候になってきましたね。お散歩が楽しい時期です♪夏の間も園庭でアリに興味を持ったり、ぶどうを探して喜んでいたり、自然との関わりを楽しむ姿が見られていた子どもたち。色々な場所にお散歩に行き、また春とは違う発見や面白さを感じられたらいいなと思っています。虫よけスプレーはしていますが、蚊に刺されてしまうこともまだあるかと思います。また、お洋服も汚れてしまう事もあるかと思います。引き続き、ご理解とご協力のほど、よろしくお願い致します。

### 生き物に対する興味・関心☆



バッタを持てたよ!!

虫は気になるけど触るのはちょっとドキドキ、、、そんな中勇気を出して手を伸ばす様子も見られるようになりました。逃げないように、でもつぶさないように、力加減に気を付けて触れ合っている子どもたちです☆

### 大きさの違いを発見!



みてみて! こっちが大きくて、こっちが小さいよ!

ダンゴムシ捕まえたよ!



うんとこしょ! とっこいしょ!



とーぞ!

春の散歩では、保育教諭との関わりがメインでした。今では、きれいなお花をお友だちにプレゼントする姿も見られて素敵ですね♡

### お友だちとの関わり☆



まるで『大きなカブ』のお話のよう!  
長ーいツルを一生懸命ひっぱる子どもたち(\*^^\*)

葉っぱのお面を覗いて、、、あ! 見えた!



### ☆祖父母参観がありました☆

大好きなおじいちゃんおばあちゃんの手を引いて遊ぶ姿が見られました。祖父母の方が自分のお孫さんだけでなく、いろんな子どもと分け隔てなく関わって下さったおかげで、祖父母の方が参加できなかったお子さんも嬉しそうに話に行ったり、得意技を披露したりと楽しそうでした♪ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

